

Empresas

Candidatos del Gobierno para dirigir Ecopetrol no serían aptos, según Junta Directiva

De los cinco opcionados ninguno cumple con los requisitos.



Créditos: Alcaldía de Bogotá

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | JUE, 14/03/2024 - 15:12



La Junta Directiva actual de la petrolera estatal Ecopetrol ha manifestado su oposición al intento del presidente Gustavo Petro de reformarla con nuevos directivos, en medio de sus esfuerzos por reducir la dependencia del país de los combustibles fósiles.

Un informe del comité de gobernanza de Ecopetrol SA, emitido el martes, señala que ninguno de los cinco candidatos propuestos por Petro, elegido en 2022 como el primer líder de izquierda de Colombia, posee la experiencia necesaria para dirigir la empresa, según un documento interno visto por Bloomberg News. Representantes de Ecopetrol declinaron hacer comentarios, mientras que la oficina presidencial no respondió de inmediato a un mensaje en busca de comentarios.

La disputa por el futuro de Ecopetrol, la compañía más grande de Colombia, subraya las divisiones emergentes sobre la iniciativa de Petro para reducir la dependencia del país de los combustibles fósiles, lo que tiene importantes implicaciones para su economía y finanzas. Petro ha rechazado firmar nuevos contratos de exploración, incluso cuando el petróleo y el carbón representan aproximadamente la mitad de las exportaciones de Colombia, y el país enfrenta un inminente déficit en la producción de gas natural utilizado para cocinar y generar energía.

Lea también: (Rodolfo Hernández confirma padecer cáncer terminal)

Las acciones de Ecopetrol han disminuido un 11.3% este año, en comparación con un aumento del 7.3% en el índice Colcap del país. La acción bajó un 0.2% el jueves.

A pesar de las objeciones de la junta, se espera que los nuevos miembros sean elegidos en una asamblea de accionistas el 22 de marzo, dado que el Gobierno posee una gran mayoría de las acciones de Ecopetrol.

Los nominados de Petro incluyen a la viceministra de Medio Ambiente, Lilia Tatiana Roa, quien se describe a sí misma en su perfil de LinkedIn como "apoyando las propuestas comunitarias para resistir el extractivismo", así como al ex líder sindical Edwin Palma, quien, según el documento de la junta, podría no tener los 12 años de experiencia profesional requeridos para ser nombrado.

El informe de la junta también indica que las nominadas Lilia Tatiana Roa y la política Ángela María Robledo carecen de la experiencia necesaria en gestión e industria. Gabriel García Realpe, un exsenador que respaldó la campaña presidencial de Petro, tiene experiencia legislativa pero no tiene experiencia comparable en gestión empresarial, dijo la junta. Álvaro Torres, propuesto por las provincias productoras de petróleo y cercano al presidente ejecutivo de Ecopetrol, Ricardo Roa, puede carecer de la experiencia financiera necesaria, según el informe.

Las preocupaciones sobre los posibles nuevos miembros de la junta directiva se suman a las dudas sobre el nombramiento de Ricardo Roa como presidente de Ecopetrol por parte de Petro. La Fiscalía General de la Nación está investigando acusaciones de dinero ilícito destinado a la campaña presidencial de Petro, que dirigió Roa.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- Alcalde Carlos F. Galán le cierra la puerta a soterrar línea 1 del metro de Bogotá
Jue, 14/03/2024 - 21:45
- Rodolfo Hernández fue hallado culpable en caso de corrupción Vitalogic, pero quedará en libertad
Jue, 14/03/2024 - 21:21
- Cuatro personas acusadas y una sentenciada por desfalco en Juegos Deportivos Nacionales y Paranales 2015
Jue, 14/03/2024 - 20:54
- Líder demócrata de EEUU insta a elecciones en Israel para remover a Benjamin Netanyahu
Jue, 14/03/2024 - 20:27
- Corte Constitucional tumbó el cambio de nombre de la Fuerza Aérea: ya no será la Fuerza Aeroespacial
Jue, 14/03/2024 - 19:45

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos](#) y [cookies](#).

A principios de este año, los accionistas de Ecopetrol aprobaron una reducción de la experiencia necesaria para convertirse en miembro del directorio de 15 años a 12 años, lo que fue visto como una forma de permitir que Palma fuera parte de la lista.

Los miembros de la junta que permanecerán en el organismo son Juan José Echavarría, Mónica de Greiff, Gonzalo Hernández y Luis Alberto Zuleta.

Otras noticias

[Nueva declaración de Nicolás Petro](#)

[Trágico accidente en estación de TransMilenio: Mujer fallece tras ser atropellada](#)

Etiquetas

[Ecopetrol](#) [Gustavo Petro](#) [Junta Directiva](#) [Candidatos](#) [Experiencia](#) [Elecciones](#).



Otros Contenidos



Alcalde Carlos F. Galán le cierra la puerta a soterrar línea 1 del metro de Bogotá



Rodolfo Hernández fue hallado culpable en caso de corrupción Vitalogic, pero quedará en libertad



Cuatro personas acusadas y una sentenciada por desfalco en Juegos Deportivos Nacionales y Paranales 2015



Líder demócrata de EEUU insta a elecciones en Israel para remover a Benjamin Netanyahu



Corte Constitucional tumbó el cambio de nombre de la Fuerza Aérea: ya no será la Fuerza Aeroespacial



Shakira revela el adelanto de su nueva canción 'Tiempo sin verte'



Ministerio de Defensa reconoció que los grupos armados crecieron mientras se negocia la "paz total"



Gerente del Banco de la República abre la posibilidad de un recorte de tasas más agresivo



Estos son los 23 más buscados por delitos en Bogotá

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2024
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO